

Märchenhaftes Abenteuer in unserer Kita

Es war einmal.. ein zauberhaftes Projekt, dass unsere Kita in eine wundervolle Märchenwelt verwandelte...!

Mit funkelnden Kronen, geheimnisvollen Rätseln und spannenden Abenteuern tauchten unsere kleinen Entdecker*innen tief in die magische Welt ein.

Beim Lesen von Märchen reisten die Kinder in ferne Königreiche, errieten Geschichten und erfanden eigene Abenteuer.

Auch beim Bauen und Basteln wurde die Fantasie lebendig. so entstanden z. B. Ritterburgen aus Kartons.



So manches Märchen wurde lebendig.

So wurde Aschenputtels Schuh gesucht, Zauberlinsen sortiert und kleine Theateraufführungen mit bunten Kostümen wurden im Freispiel initiiert. Dazu wurde gesungen und getanzt.



Das große Highlight folgt noch... unser Faschingsfest unter dem Motto „Märchenwelt“. Ein märchenhafter Abschluss voller Musik, Tanz und Spaß!

In unserer Kita gilt: Jeder kann ein Held oder eine Heldin sein und mit ein wenig Fantasie und ganz viel Herz wird jedes Märchen wahr! 😊